

Wall Street en rojo ante riesgos de recesión global por coronavirus y situación petrolera



Nueva York, 10 mar (RHC) Wall Street cerró este lunes con pérdidas significativas, después de que este mismo día las operaciones en la Bolsa de Nueva York fueran detenidas por 15 minutos, por primera vez desde las elecciones presidenciales del 2016.

El Dow Jones ha bajado dos mil 14 puntos (el 7,79%) y se ubicó en 23 mil 851 puntos. De esta manera, este índice ha marcado su mayor pérdida en un día desde el diciembre del 2008, informa la CNBC.

El S&P 500 bajó 226 puntos (el 7,60%) hasta situarse en 2.747 puntos y el Nasdaq ha disminuido su valor en 625 puntos (el 7,29%) y quedó en 7.951 puntos.

Este lunes se observó un desplome significativo en los principales mercados financieros del mundo tras la dramática caída de los precios del petróleo causada por la respuesta de Arabia Saudita al fracaso del pacto de los países OPEP+, así como por las preocupaciones que suscita la propagación del brote de coronavirus.

Moody's Investor Service publicó este 9 de marzo un informe económico en el que precisó que "los riesgos de la recesión global han aumentado". "Hay varios [hechos] desconocidos, incluso la propagación futura del virus y las consecuencias económicas", reza el texto, citado por ABC News. "El hecho de que todas las económicas, grandes y pequeñas, están enfrentándose simultáneamente al mismo 'shock' negativo reforzaría el ciclo recesivo", indicó.

A pesar de la situación en los mercados internacionales, Greg McBride, analista financiero principal en Bankrate, aconsejó a los inversionistas a largo plazo "no entrar en pánico". McBride afirmó que "el frenesí" continuará, "quizás, durante semanas" o meses, haciendo hincapié en que "los mercados caen abruptamente, pero pueden también recuperarse pronto".

El pasado jueves, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) propuso a los integrantes del pacto OPEP+ realizar un recorte adicional de la producción petrolera de 1,5 millones de barriles por día en respuesta a la reducción de la demanda mundial de hidrocarburos debido a la epidemia del coronavirus.

No obstante, las partes no lograron llegar a un acuerdo. Como resultado, a partir del 1 de abril se cancelarán todas las obligaciones de las partes del acuerdo para limitar la producción de combustible.

Riad realizó el recorte de precios oficiales más drástico en al menos 20 años y comunicó a los compradores que aumentará su producción de crudo en hasta 2 millones de barriles por día.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/216423-wall-street-en-rojo-ante-riesgos-de-recesion-global-por-coronavirus-y-situacion-petrolera>



Radio Habana Cuba